

*Petra Kettler*

*geb. 23.4.1960*

*petrakettler[at]aol.com*

*www.petra-kettler.de*



Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich um einen Listenplatz zur Bürgerschaftswahl und möchte mich dort für Grüne Bildungs- und Sozialpolitik einsetzen.

Mein Schwerpunkt liegt in der Inklusion- und das nicht nur in Schulen. Inklusion ist für mich die generelle Haltung, dass jeder Mensch willkommen ist. Jeder Mensch hat Stärken. Darauf sollte aufgebaut werden, nicht auf Defiziten.

Dort, wo ungleiche Chancen politisch ausgeglichen werden müssen, werde ich aktiv: Menschen mit Behinderung, MigrantInnen, Frauen, Kinder und Jugendliche, ältere Menschen. Darum möchte ich verschiedene Politikfelder vernetzen. Wenn wir den Menschen unsere Ziele näher bringen wollen, müssen sie uns verstehen. Sprache ist der Schlüssel dazu. Deshalb setze ich mich für einfache Sprache in allen Bereichen ein.

Erfahrungen bringe ich mit aus der Beiratsarbeit als Sprecherin der Fraktion und für den Ausschuss Bildung und Soziales im Beirat Borgfeld, Beisitzerin im Landesvorstand, Sprecherin der LAG Bildung, ZEB- Sprecherin für Sonderpädagogik und Inklusion, berufliche und ehrenamtliche Tätigkeit im Behindertenbereich, ehrenamtliche Tätigkeit mit Migrantinnen, ehrenamtliche Tätigkeit im Trauer- und Hospizbereich.

Persönliches:

Ich bin verheiratet und Mutter von 2 Söhnen, ein 17-Jähriger und ein Sohn ist Anfang 2014 im Alter von 21 Jahren gestorben.

Mein älterer Sohn erkrankte mit 4 Jahren, war seitdem schwer behindert und pflegebedürftig. Aus dieser Situation habe ich verschiedene Aktivitäten entwickelt.

In mehreren Gremien habe ich am Aufbau des Kinderhospizes Löwenherz mitgewirkt und bin auch heute noch an der Weiterentwicklung beteiligt.

Im Zentralelternbeirat war ich viele Jahre Sprecherin für Sonderpädagogik und Inklusion.

In dieser Zeit ist mir die Grüne Politik ans Herz gewachsen. Bei meinen Bemühungen um Inklusion fand ich bei den Grünen größte Übereinstimmung, sodass ich 2007 Parteimitglied wurde.

Über eine Unterstützung für meine Kandidatur würde ich mich sehr freuen.

Herzlichst

*Petra Kettler*